



Desayuno-coloquio sobre los planes de actuación de la Inspección de Trabajo

Jornada celebrada en el Ohtels Gran Hotel Almería con María de Mar Pérez Hernández

En la mañana del viernes 4 de marzo, hemos tenido el placer de organizar y celebrar junto a La Voz de Almería, COEXPHAL, Cajamar y este Colegio Oficial, un Desayuno-Coloquio sobre los “Planes de Actuación de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social para el 2022” en el que ha intervenido D^a. M^a del Mar Pérez Hernández, Jefa de la Inspección Provincial de Trabajo y Seguridad Social de Almería.



María del Mar Pérez Hernández, jefe de la institución en la provincia, ofrece la charla central de la jornada y Álvaro Hernández, haciéndole las preguntas planteadas por el público tras el desayuno-coloquio.



La presidenta María del Mar Ayala haciendo unas últimas preguntas en relación con los contratos de trabajo según la Reforma Laboral

Si no has podido verlo, y estás interesado/a en verlo, puedes pinchar en el siguiente enlace :

https://www.youtube.com/watch?v=hj4Rq8_TYIA&t=4675s

Desde el Colegio de Graduados Sociales de Almería la presidenta María del Mar Ayala, agradece a La Voz de Almería y a la Jefa de la Inspección de Trabajo, su intervención y disposición; así como a COEXPHAL y CAJAMAR por participar en la celebración de dicho evento y a todos los organismos, autoridades, empresas, mutuas y demás participantes a dicho Desayuno.

#AhoraMásQueNunca #yosoygraduadosocial #GraduadosSociales

Departamento de Comunicación

Iltre. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Almería

almeria@graduadosocial.com

www.cgsalmeria.com